

SECRETARÍA EJECUTIVA.

Acta de la Sesión Ordinaria del día 24 de febrero de 2025

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo León, siendo las once horas del día veinticuatro de febrero de dos mil veinticinco, instalados en la Sala de Sesiones del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León, ubicado en la calle 5 de mayo, número 975 oriente, Centro de Monterrey, Nuevo León, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria en modalidad presencial, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, quienes integraron el quórum de ley, así como el Secretario Ejecutivo y siete representantes de partido político acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral.

Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco,

Consejera Presidenta del Consejo General,

y las Consejeras y Consejeros Electorales:

Mtro. Carlos Alberto Piña Loredo;

Mtra. Martha Magdalena Martínez Garza;

Lic. María Guadalupe Téllez Pérez;

Lic. Alejandra Esquivel Quintero;

Mtro. Michael Alberto Banda Espinosa;

Mtro. Diego Aarón Gómez Herrera.

Además, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Políticos:

Lic. Karim Ubaldo Medel Acosta, del Partido Acción Nacional;

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional;

Lic. Olga Lucía Díaz Pérez, del Partido Verde Ecologista de México, asistencia virtual;

Mtro. Obet Beltrán Moreno, del Partido del Trabajo;

Mtro. Jorge Arturo Cervantes Flores, del partido Movimiento Ciudadano;

Lic. Virginia del Rosario de León Vega, del partido Morena, asistencia virtual;

Dr. Jorge Garza Talavera, del Partido Vida NL.

Así como del Mtro. Martín González Muñoz, Secretario Ejecutivo

M M

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muy buenos días, siendo las once de la mañana con seis minutos del día veinticuatro de febrero de 2025, damos inicio a esta sesión de carácter ordinaria, solicito al Mtro. Martín González Muñoz desahogar los dos primeros puntos del orden del día.

4

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto Presidenta, muy buen día. El primer punto es el registro de asistencia y declaración de quórum, les informo que existe quórum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que lleguen a tomarse en esta sesión serán válidos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobación en su caso, del proyecto del orden del día que es el siguiente:

- 1. Registro de asistencia y declaración de quórum.
- 2. Lectura y aprobación en su caso, del orden del día.
- 3. Lectura y aprobación en su caso, de los proyectos de actas de las sesiones ordinaria del 27 de enero y extraordinaria del 29 del mismo mes, así como extraordinarias del 7 y 12 de febrero, todas del 2025.
- 4. Informe de los escritos recibidos por la Secretaría Ejecutiva.
- 5. Informe de actividades de la Secretaría Ejecutiva.
- 6. Informe de actividades públicas de la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León.
- 7. Informe de actividades de las Consejerías Electorales del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León.
- 8. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León, por el que se resuelve lo relativo al dictamen general de resultados de la evaluación del desempeño del personal del Servicio Profesional Electoral Nacional del sistema de los Organismos Públicos Locales Electorales del periodo septiembre 2023 a agosto 2024.
- 9. Asuntos Generales.

Es el orden del día para esta sesión.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muchas gracias Secretario, ¿alguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del día?, al no haber comentarios, solicito al Secretario lo someta a votación.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto Presidenta. Se consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobación del proyecto de orden del día. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orden del día.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – El tercer punto del orden del día corresponde a la aprobación de los proyectos de actas que fueron

X X

1.1.

M

remitidos con la convocatoria de esta sesión, ¿alguien tiene comentario sobre los proyectos?, al no haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votación.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto. Se consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobación de los proyectos de actas de la sesión ordinaria del 27 de enero y extraordinaria del 29 del mismo mes, así como extraordinarias del 20 de febrero todas del 2025. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Han quedado aprobadas dichas actas.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Pasamos al siguiente punto que es el informe de los escritos recibidos por la Secretaría Ejecutiva, solicito al Mtro. Martín González Muñoz dé lectura a la síntesis correspondiente.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. - Con mucho gusto. "La Secretaría da cuenta de un extracto de los escritos recibidos del 28 de enero al 24 de febrero 2025. Cincuenta y siete oficios del Instituto Nacional Electoral, remitiendo documentación y solicitando información relacionada con este organismo electoral. Ciento ochenta oficios del Tribunal Electoral del Estado, notificando diversos acuerdos de admisión, plenarios, sentencias definitivas y la devolución de expedientes. Cinco oficios de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, solicitando diversa información para la integración de carpetas de investigación. Dos oficios de la Sala Superior y la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, remitiendo diversa documentación. Un oficio de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, remitiendo documentación de la observancia del seguimiento, evaluación y monitoreo, en materia de igualdad entre mujeres y hombres. Doscientos cuarenta y tres escritos de contestación con motivo de la integración de diversos Procedimientos Sancionadores. Noventa y ocho escritos de los partidos políticos dando respuesta dentro de procedimientos sancionadores; solicitando el registro de la presidencia del comité directivo estatal y sus representantes propietario y suplente ante este instituto electoral; realizando invitaciones y solicitando la certificación de la personalidad de sus representantes ante este organismo. Un escrito de la organización ciudadana denominada demócrata nl, A.C. manifestando la pretensión de constituirse como partido político local. A todos los escritos recibidos se les ha dado el trámite correspondiente, turnándolos a las diversas áreas de la Secretaría Ejecutiva; algunos ya han sido contestados y otros se encuentran en dicho proceso." Es cuanto. (Se anexa a la presente el documento íntegro antes mencionado, como Anexo Número Uno).

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muchas gracias, ¿alguien tiene comentarios sobre el informe?, continuamos con el desahogo del quinto punto que es el informe de actividades de la Secretaría Ejecutiva, solicito al Mtro. Martín González Muñoz dé lectura a la síntesis correspondiente.

M

uch

XXXXX

×N

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. - Con mucho gusto. "En cumplimiento a los artículos 103 fracción XV de la Ley Electoral para el Estado y 43 del Reglamento de Sesiones del Consejo General de este Instituto, me permito leer un extracto del informe circulado previamente respecto a las actividades realizadas por la Secretaría Ejecutiva, así como por su direcciones y unidades. Se recibió por parte de la persona interventora designada para el proceso de liquidación de los otrora partidos Liberal, Encuentro Solidario Nuevo León, Justicialista y Esperanza Social nl, los informes de actividades relativas al periodo de liquidación del 19 de enero al 18 de febrero. Se continúa con la campaña institucional permanente, mediante la promoción y difusión de las diversas actividades, concursos y eventos que realiza este organismo, publicando sus contenidos informativos y promocionales a través de las redes sociales institucionales; asimismo se extendió la vigencia de la transmisión en radio y tv del spot "Seguimos trabajando IEEPCNL". Asimismo, se está consolidando, a través de las cápsulas de video e infografías, la campaña informativa de las sesiones del Consejo General, así como de las Comisiones y los Comités de este Instituto, para poner a disposición de la ciudadanía los temas que se ven en las sesiones ordinarias y extraordinarias. En seguimiento al proyecto de Promotoras y promotores de ciudadanía, las y los jóvenes que integran la décimo quinta generación recibieron capacitaciones sobre los temas de Perspectiva de género y Derechos Humanos, los días 30 de enero y 1, 6 y 8 de febrero. Con relación al proyecto Laboratorio de Prácticas Participativas de las Juventudes en Nuevo León, el Grupo Motor llevó a cabo cuatro reuniones, con el objetivo de seleccionar la integración del Comité Asesor, así como la elaboración del plan de trabajo para las actividades que se desarrollarán en el 2025, con el propósito de fomentar la participación de las juventudes en los asuntos públicos. Asimismo, como parte de una estrategia para dar visibilidad al Laboratorio de Prácticas Participativas y en el marco del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, el 31 de enero se grabó el episodio piloto de un podcast que contó con la participación de Alondra Fraustro, activista y divulgadora científica, fundadora de Ciencia Mágica, del cual se publicó un adelanto el 11 de febrero en las redes sociales del Instituto. En este período, personal de la Unidad de Desarrollo Institucional participó en los cursos de capacitación impartidos por la Dirección de Formación Continua, Profesionalización y Certificación Laboral de la Secretaría del Trabajo del Estado, referentes a "Análisis y Solución de Problemas", "Análisis Causa - Raíz", "Metodología ocho diciplinas (8D's)" y "5s como herramienta de apoyo para la productividad". En el periodo que se informa, el Módulo de Orientación a Mujeres en situación de Violencia Política en Razón de Género, brindó 7 atenciones de las cuales 6 fueron vía telefónica y 1 presencial. El 21 de febrero se celebró en la sala de sesiones de este instituto la plática cáncer lo que todos debemos saber para prevenir y detectar a tiempo, esto en el marco del Día Mundial de la lucha contra el cáncer dirigido a personal de este organismo, impartido por el doctor Rolando Jacob Martínez Granados." Es cuanto Presidenta. (Se anexa a la presente el documento íntegro antes mencionado, como Anexo Número Dos).

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muchas gracias Secretario, ¿alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Como sexto punto del orden del día tenemos el Informe de las actividades públicas realizadas por la de la voz, en mi

M

F-SE-04

R04/1122

4

calidad de Presidenta, solicito al Mtro. Martín González Muñoz dé lectura al informe correspondiente.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. - Con mucho gusto. "La Presidenta Beatriz Adriana Camacho Carrasco, participó en las siguientes actividades públicas: el 30 de enero asistió a la conferencia "Tratamiento y prevención de la depresión", organizada por el IEEPCNL en el marco del Día mundial de la lucha contra la depresión. Fue acompañada por las Consejerías, Martha Magdalena Martínez Garza, Michael Alberto Banda Espinosa y Diego Aarón Gómez Herrera, así como por el suscrito en mi calidad de Secretario Ejecutivo. El día 17 de febrero celebró reunión de trabajo con la Dra. Miriam Hinojosa Dieck titular del Instituto Estatal de la Mujer Claudia de la Garza Presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Nuevo León y Gustavo Javier Solís Ruiz titular de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales Nuevo León, con motivo de la sesión Ordinaria del Observatorio de Participación Política de la Mujer en el estado de Nuevo León. El 19 de febrero asistió a la sesión Ordinaria del Observatorio de Participación Política de la Mujer en el estado de Nuevo León en donde rindió un informe de las actividades desarrolladas durante el año que fungió como presidenta de dicho observatorio. El 20 de febrero asistió al Informe de Labores 2023-2024 de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. El mismo día brindó un mensaje en el evento de capacitación organizado por el INE para las y los supervisores electorales que participan en el proceso electoral extraordinario para diversos cargos del poder judicial de la federación, al cual asistió la vocal ejecutiva del INE Nuevo León, la Mtra. Olga Alicia Castro Ramírez y demás integrantes de la junta local ejecutiva. El 21 de febrero asistió a la inauguración de los trabajos de la primera conferencia nacional 2025 del sectorial de mujeres del partido del Trabajo, junto a autoridades de distintas instituciones públicas locales y nacionales, donde se presentó el plan de acción en beneficio de las mujeres." Es cuanto Presidenta.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muchas gracias Secretario. ¿Alguien tiene comentarios sobre el informe?, continuamos con el séptimo punto que es el informe de actividades de las Consejerías Electorales, solicito al Mtro. Diego Aarón Gómez Herrera dé lectura al informe correspondiente.

Consejero Electoral, Mtro. Diego Aarón Gómez Herrera— Gracias Consejera Presidenta. "La Consejera Alejandra Esquivel Quintero participó en las siguientes actividades: el 01 de febrero, asistió a la reunión de trabajo con el Grupo Motor del Laboratorio de Prácticas Participativas de las Juventudes en Nuevo León, esto con el fin de avanzar en las actividades del Grupo. El 19 de febrero, asistió a la Sesión Ordinaria del Observatorio de la Participación Política de las Mujeres en Nuevo León, misma en la que se efectuó el cambio de presidencia de dicho Observatorio. En tal Sesión, se llevó a cabo la toma de protesta de la nueva Presidencia, así como la lectura del informe de la Presidencia saliente; el evento se realizó en el Salón de Plenos del Tribunal Electoral del Estado de Nuevo León. El 20 de febrero, acudió al Informe de Labores 2023-2024 de la Sala

M

Ton V

Mary Contraction of the contract

Regional Monterrey, dicho evento fue llevado a cabo en las instalaciones del Órgano Jurisdiccional. El mismo 20 de febrero, brindó un mensaje a los jóvenes estudiantes del Tec Milenio, quienes hicieron un recorrido por la bodega de la Dirección de Estadística y Organización Electoral, en el marco del proyecto ¡CONOZCÁMONOS! Visitas Guiadas. El Consejero Michael-Alberto Banda Espinosa participó en las siguientes actividades: El 30 de enero, asistió a la conferencia "Tratamiento y Prevención de la Depresión" impartida por la Lic. Margara de la Torre y el Lic. Juan Castillo, dirigida al personal de este Instituto en el marco del Día Mundial de la Lucha contra la Depresión, dicho evento fue realizado en la sala de sesiones de este organismo electoral. El 12 de febrero, como parte de la comunicación interinstitucional entre el INE y este IEEPCNL, estuvo presente en la capacitación impartida por la Unidad Técnica de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, en la cual se compartieron conocimientos sobre el manejo de la herramienta denominada SIVOPLE, misma que facilita y optimiza los procesos de coordinación interinstitucional. El 19 de febrero, acudió a la sesión ordinaria del Observatorio de la Participación Política de las Mujeres en Nuevo León, en la cual se realizó el cambio de su Presidencia, además de rendirse el informe de conclusión y el discurso de inicio de esa función. El 20 de febrero, brindó un mensaje de bienvenida en la capacitación que impartió personal del Instituto Nacional Electoral en las instalaciones de este organismo, con el objetivo de fortalecer los conocimientos de las personas Supervisoras Electorales que estarán apoyando en el Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025, en dicho evento estuvo presente la Vocal Ejecutiva de la Junta Local de Nuevo León, la Mtra. Olga Alicia Castro Ramírez, así como personal de la Junta Local y Distritales en el Estado. En misma fecha, acudió al informe de labores de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en el cual se mencionaron las acciones llevadas a cabo en ese órgano jurisdiccional durante el periodo 2023-2024, como un acto de rendición de cuentas de su trabajo ante la ciudadanía. Así también, asistió a la presentación del libro: "El Derecho Fundamental al voto del sufragio tradicional al voto por internet de los mexicanos en el extranjero", efectuada por su autor, el Doctor Jesús Gerardo López Macías, en el auditorio antiguo de posgrado de la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León. El de la voz participé en las siguientes actividades: El 31 de enero estuve presente en la conferencia "Tratamiento y prevención de la depresión" a cargo de Margara de la Torre y Juan Castillo. El 05 de febrero acudí a reunión del Grupo Motor del Laboratorio de Prácticas Participativas de las Juventudes en Nuevo León, evento que tuvo lugar en este Instituto. El 19 de febrero acudí a la sesión y cambio de presidencia del Observatorio de la Participación Política de las Mujeres. El 20 de febrero acudí a la presentación del Informe de Labores 2023 – 2024 de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. El mismo 20 de febrero acudí a la presentación del libro "El Derecho fundamental al voto del sufragio tradicional al voto por internet de los mexicanos en el extranjero", por parte de su autor, Dr. Jesús Gerardo López Macías." Es cuanto Consejera Presidenta.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muchas gracias, ¿alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Continuamos con el octavo

7

punto del orden del día que corresponde al proyecto de acuerdo, relativo a los resultados de la evaluación del desempeño del personal del Servicio Profesional Electoral Nacional de este Instituto. Solicito al Mtro. Diego Gómez Herrera dé lectura a la síntesis correspondiente.

Consejero Electoral, Mtro. Diego Aarón Gómez Herrera— Gracias Consejera Presidenta. De conformidad con lo establecido en el artículo 10, inciso d) de los Lineamientos para la Evaluación del Desempeño de las y los miembros del Servicio Profesional Electoral Nacional del Sistema de los Organismos Públicos Locales Electorales, corresponde al órgano superior de dirección de cada uno de éstos, aprobar el Dictamen General de resultados de la evaluación del desempeño, preyiq conocimiento de las personas integrantes de la Comisión de Seguimiento. En ese sentido, es de señalar que el pasado 05 de febrero, se recibió en este organismo electoral un oficio signado por la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional del Instituto Nacional Electoral, a través del cual remitió el Dictamen General de Resultados de la Evaluación del Desempeño del personal del Servicio del periodo septiembre 2023 a agosto 2024, el cual contiene la información de las personas evaluadas; los resultados obtenidos de las competencias, metas colectivas e individuales, las calificaciones finales, así como el nivel de desempeño alcanzado. Por tal motivo, una vez que se ha concluido con el procedimiento correspondiente a la evaluación del desempeño de las y los miembros del Servicio adscritos a este organismo electoral para el periodo antes señalado, en el proyecto se propone la aprobación del citado Dictamen General, así como dar a conocer de manera pública los resultados obtenidos por el personal del Servicio Profesional de este Instituto Electoral que obtuvieron una calificación aprobatoria en la evaluación en comento. En tal virtud, se presenta a este Consejo General el proyecto de acuerdo y su Anexo Único en los términos expuestos." Es cuanto Consejera Presidenta.

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. – Muchas gracias, ¿alguien tiene comentarios sobre el proyecto?, al no haber comentarios, solicito al Secretario lo someta a votación.

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martín González Muñoz. – Con mucho gusto. Se consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobación del Proyecto de acuerdo, de este Consejo General, por el que se resuelve lo relativo al dictamen general de resultados de la evaluación del desempeño del personal del Servicio Profesional Electoral Nacional del sistema de los Organismos Públicos Locales Electorales del periodo septiembre 2023 a agosto 2024. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado por unanimidad. (Se anexa a la presente el documento íntegro antes mencionado, como Anexo Número Tres).

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. –Como último punto del orden del día tenemos los asuntos generales, si alguien tiene algún tema a tratar en este punto favor de indicarlo, no. Habiendo agotado los puntos del orden del día, agradezco su participación.

7

434

1

1

Sun.

Con lo anterior, y siendo las once horas con veintisiete minutos del día 24 de febrero de dos mil veinticinco, se declara la clausura de la Sesión Ordinaria. Firmamos para constancia. YO, Mtro Martín González Muñoz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León, y con base en el audio y video de la sesión, DOY FE de lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto en Sesión Ordinaria celebrada el veinticuatro de marzo de dos mil veinticinco; lo anterior de conformidad con lo establecido en los artículos 103 fracción I de la Ley Electoral para el Estado de Nuevo León; y 72 del Reglamento de Sesiones del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Nuevo León.

all gr

8